

Jardines del Rey est prêt pour accueillir des touristes étrangers



La Havane, 29 juillet, (RHC).- Le pôle touristique Jardines del Rey, les Jardins du Roi en français, est prêt pour accueillir des touristes étrangers. La réouverture des deux îlots aux plages paradisiaques au nord de la province de Ciego de Avila ne dépend que de l'autorisation des pays émetteurs et de la reprise des connexions aériennes.

Les hôtels de Cayo Coco, l'un des îlots faisant partie des Jardines del Rey ont reçu mardi, le 28 juillet, le certificat d'installations sûres après une formation des travailleurs et l'adoption de toute une série de mesures sanitaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/229976-jardines-del-rey-est-pret-pour-accueillir-des-touristes-etrangers>



Radio Habana Cuba